



## 府連大会への祝辞・メッセージを紹介します

大阪府連合大会へ二六団体から祝辞・メッセージがよせられました。中国総領事李天然様から祝辞・メッセージを紹介します。

本日は日本中国友好協会大阪府連合大会第六二回大会の開催にあたり、私は中国駐大阪総領事館を代表し、衷心よりお祝いを申し上げます。

中日両国は古くから政治・経済・文化・教育等、各方面において活発な交流を行つてきました。しかし、侵略戦争により両国関係は甚大な被害を被り、徹底的な解決に至つていな問題がまだ残つております。その平和の成績は得がたいものであり、両国民はそれ大切にし、平和と発展の歴史的流れに乗り、共に中日友好が更なる発展を遂げられますよう、積極的に推進すべきです。

中日関係は次第に回復しつつあります。その平和の成績は得がたいものであり、両国民はそれを大切にし、平和と発展の歴史的流れに乗り、共に中日友好が更なる発展を遂げられますよう、積極的に推進すべきです。

中日国民の相互理解を深め、中日平和と民間友好促進のために積極的な貢献をしてこられました。この機を借りて、渡辺武会長及び会員の皆様が長年にわたり協会大阪府連合会の益々のご発展と、渡辺武会長はじめ会員の皆様のご健康をお祈り申し上げます。

李天然  
二〇一六年七月吉日

中華人民共和国  
駐大阪総領事

李天然  
二〇一六年七月吉日

府連参与 梅川勉さん（五五才）  
七月一日死去

元大阪府連事務局員、滋賀県支部  
結成に尽力されました。

七月二四日（日）午後二時から日中府連文化教室で、定例研究会「アソシエーションを学ぶ」をマルクスのアソシエーション論の第一人者、田畠稔氏を講師に開かれました。参加された後藤安男さんの、感想を紹介します。

「アソシエーション」という語に出会つたのは一昨年一月の定例研究会でした。テキスト「『現存社会主義』は社会主義か」（大谷禎之介）はこの語を用いてマルクスの未来社会の特質を述べており、討論はこの語をめぐつて盛り上りました。このような場では初めて聞く

言葉、しかしながら、一般的社会でかなり普通に使われてもいる言葉。私はよくは分からぬまでも、大きな関心を残しました。

今回、定例研究会の講師は、1994年に

「マルクスとアソシエー

ション」を（2015年に同増

補版）上梓された田畠稔先生。

大変に贅沢で刺激に満ちた学習

会でした。

安倍政治暴走の事態

を把握し、対抗力で

一般社会でかなり普通に使われてもいる言葉。

私はよくは分からぬまでも、大きな関心を

残しました。

論と実践こそ今日の

社会主義だつたことが決定的。しかし

アソシエーション論は「ソ連型社会主義」

を批判するだけのもの

ではない。その理

論と実践こそ今日の

社会主義」を経由

たML主義だつたこ

とが決定的。しかし

アソシエーション論

は「ソ連型社会主義」

を批判するだけのもの

ではない。その理

論と実践こそ今日の

社会主義」を経由